

Fracasan Negociaciones Entre Chile y Argentina



EXISTEN TODAVIA DIFERENCIAS. Jerusalén, diciembre 13. El Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance, izquierda, mientras declaraba hoy en Jerusalén que todavía hay diferencias entre Israel y Egipto en la última ronda de conversaciones de paz para el Medio Oriente. Aparece con él Moshe Dayan, Ministro de Relaciones Exteriores.

Israel Reacciona con Frialdad a Plan Egipcio

JERUSALEN, Dic. 13 (AP).- El Primer Ministro israelí Menachem Begin reaccionó hoy friamente al plan egipcio de vincular los acuerdos de Camp David sobre el Medio Oriente a las elecciones para los palestinos que viven en zonas ocupadas de Israel. Begin dijo a los periodistas luego de dos encuentros con el Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance que Egipto estaba introduciendo nuevos condicionamientos en las estancadas negociaciones de paz. "Hay propuestas de las que tenemos noticias por primera

vez", dijo Begin. Vance, a su vez, señaló que "todavía sigue habiendo diferencias de opinión entre nosotros". Las declaraciones de ambos funcionarios dejan la impresión que las esperanzas de firmar un acuerdo de paz antes del domingo, como se había indicado antes, se están desvaneciendo. "Tuvimos un muy serio intercambio de ideas", dijo Begin al salir de su despacho. "Si me preguntan si hay diferencias entre la posición de Egipto, según fueron traídas por el Secretario de Estado norteamericano, y la

—Favor pase a la Pág. 48.

Aprueban Ingreso de Italia a Sistema Monetario Europeo

ROMA, Dic. 13 (UPI).- El Parlamento italiano decidió hoy respaldar al Primer Ministro Giulio Andreotti en su gestión para lograr el ingreso de este país al Sistema Monetario Europeo (SME). La Cámara de Diputados, reunida en sesión extraordinaria, aprobó la moción de Andreotti por 270 votos a 228, con 53 abstenciones. La votación se llevó a cabo después de un día de debates sobre la moción demócrata cristiana y la posición de socialistas y comunistas. Esos dos Partidos de Izquierda decidieron evitar una crisis del

frágil Gobierno de Andreotti y no forzar su caída oponiéndose a todos los puntos de la moción Demócrata Cristiana. Aunque no estaban satisfechos con la decisión de Andreotti de unirse de inmediato al SME, los diputados socialistas anunciaron que se abstendrían en la votación efectuada esta noche. Los comunistas, mucho más descontentos, dijeron que votarían en contra del ingreso inmediato pero que se abstendrían de votar en otros puntos de la moción. Pero sin el apoyo socialista, la oposición comunista no alcanzó para derrotar la

—Favor pase a la Pág. 50.

Comunicado Argentino Sobre Negociaciones con Chile

BUENOS AIRES, Dic. 13 (UPI). Las conversaciones entre los cancilleres de Argentina y Chile Carlos W. Pastor y Hernán Cubillos, no llegaron a buen término debido a que Chile se apartó del marco de referencia previamente convenido para la designación de un mediador, según dijo esta tarde el cancelieria. No obstante, el comunicado oficial señala que el fracaso de la cita entre los cancilleres "no significa que se hayan terminado los procedimientos tendientes a hacer efectiva la mediación" y que el gobierno argentino

"confía en que ambos países sabrán encontrar las fórmulas que permitan poner en marcha el mecanismo acordado". El texto del parte emitido por el Cancillería es el siguiente: "En el día de ayer, 12 de diciembre, de 1978, se efectuó la reunión de los cancilleres de Argentina y de Chile de acuerdo con la invitación formulada por nuestro país, para que tuviera lugar en esta ciudad tal encuentro. "Durante el transcurso de dicha reunión la República de Chile aceptó la propuesta argentina

—Favor pase a la Pág. 47.

SANTIAGO (Chile), Dic. 13 (UPI). — El Canciller chileno Hernán Cubillos informó hoy que la reunión con su colega argentino Carlos W. Pastor en busca de una solución al conflicto austral entre los dos países fracasó, porque tras un acuerdo para elegir al Vaticano como mediador, el Gobierno argentino formuló exigencias que no

fueron aceptadas por Chile. Cubillos hizo las declaraciones al regresar esta tarde a Santiago después de sostener en la vespertina, infructuosas y agotadoras negociaciones con Pastor para tratar de llegar a un acuerdo en la delicada y antigua controversia entre las dos naciones vecinas. El Canciller retornó en medio de una enorme expectativa y renovadas tensiones creadas por rumores que comenzaron a cir-

cular a raíz del fracaso de la cita de Cancilleres en Buenos Aires. Cubillos, sin embargo, reiteró que para Chile "no era la última instancia porque están abiertos otros caminos de la vía pacífica" para resolver el conflicto. Respondiendo a una pregunta, dijo que no se podía hablar de enfriamiento porque "en la medida que se está conversando se está negociando y las cosas si-

—Favor pase a la Pág. 56.

Moderada Baja en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 13 (UPI). — El Mercado de Valores sufrió hoy un moderado retroceso reflejando la preocupación reinante en medios bursátiles en cuanto a una supuesta merma en las posibilidades de un tratado de paz egipcio-israelí y la posibilidad de que la conmoción interna en Irán provoque dificultades en materia petrolera. El promedio industrial Dow Jones, que ayer perdió 2,68 puntos, hoy cerró con baja de 5,11 puntos en 809,86. La tendencia vendedora se acentuó al informarse que el Secretario de Esta-

—Favor pase a la Pág. 47.

Exhiben la Cámara Fotográfica más Antigua

SACO (Maine), diciembre 13 (UPI). La cámara fotográfica más antigua que existe en los Estados Unidos, recientemente fue expuesta en Saco (Maine), y está siendo estudiada por un investigador del Museo de Ciencia de Londres. El cajón de caoba de 50 centímetros de largo, tasado en 100.000 dólares, fue hallado en la biblioteca ayer. I. Michael Ball, perteneciente al Museo londinense, llegó esta semana a Maine con el objeto de estudiar el cajón fotográfico. La cámara fue inventada en 1840 por Alexander Wolcott, de Nueva York, y John Johnson de Saco. Los dos hombres llamaron a su invento "un nuevo y mejorado método de tomar una similitud de la vida".

Está Listo para Firmar el Tratado de Paz Dice Sadat

EL CAIRO, Dic. 13. (AP). El Presidente egipcio Anwar El Sadat se declaró hoy "listo" para firmar un tratado de paz con Israel, antes del 17 de diciembre, la fecha límite prefijada para firmar los Acuerdos de Camp David, y agregó que ahora sólo cabe esperar la respuesta afirmativa de Israel. El Sadat dijo que insistirá en que la firma de los tratados de paz se realice en el Monte Sinaí. "Por nuestra parte, estamos listos", dijo. "Todo depende ahora de la otra parte". El Sadat, jovial y de excelente ánimo, habló a los periodistas luego de re-

cibir la medalla y el cheque correspondientes al Premio Nobel, que le fueron entregados por su enviado especial recién regresado de Oslo, Noruega, Sayed Marei. Respecto de un comentario de un reportero en el sentido de que en Israel ya se estaría hablando de la materialización de los acuerdos, El Sadat dijo que "bueno, no había escuchado eso... ojalá sea correcto". El mandatario egipcio señaló que si los tratados no son firmados para la fecha prefijada del

—Favor pase a la Pág. 47.

Guerrilleros Asestan Fuerte Golpe a Rodesia

SALISBURY, diciembre 13 (UPI). Parado a pocos metros de un tanque petrolero volado, el Primer Ministro de Rodesia, Ian Smith, dijo hoy que el ataque de los guerrilleros nacionalistas contra un importante depósito de combustibles en esta capital fue "un gran desastre" y una importante derrota para su Gobierno. Agregó que deben esperarse nuevos ataques similares y cuando se le preguntó si la ley marcial, que rige en el 75 por ciento de Rodesia, se extenderá a Salisbury, respondió: "Si es necesario, sí".

El Gerente de Comercialización de las Empresas Shell y British Petroleum, en Rodesia, dijo que desde el golpe guerrillero del lunes quedaron destruidos 22 tanques, cuatro siguen ardiendo y dos corren peligro de incendiarse. Los 28 tanques de las firmas British Petroleum, Shell y total son parte de la planta de almacenamiento del consorcio Shell-British Petroleum en la zona industrial de la capital. Las autoridades indicaron que la mitad de los tanques de esas instalaciones fueron destruidos.

—Favor pase a la Pág. 48.



DESTRUYEN DEPOSITOS GASOLINA. Salisbury, Rodesia, diciembre 13. Soldados rodesianos negros y blancos corren para salvar la vida cuando varios barriles con petróleo que flotaban en un mar de agua estallaron ayer en llamas. El incendio fue provocado por un ataque con cohetes perpetrado por guerrilleros.